



Brennpunkt Libyen

Von der Antike bis zur Gegenwart

Der Bürgerkrieg zwischen der Armee Gaddafis und aufständischen Gruppen rückt das nordafrikanische Land wie selten zuvor ins Blicklicht der Öffentlichkeit. Weit ab von den aktuellen politischen Entwicklungen beeindruckt das Land aber durch Relikte seiner antiken Vergangenheit und seine landschaftliche Schönheit.

Im Rahmen eines Bildervortrages führt der Archäologe und Libyen-Kenner Prof. Dr. Erwin Ruprechtsberger durch die Geschichte des Landes und stellt das Libyen jenseits des Krieges vor. Fritz Edlinger, Generalsekretär der Gesellschaft für Österreichisch-Arabische Beziehungen (GÖAB), ist erst vor kurzem von einem Besuch an der tunesisch-libyschen Grenze zurück gekehrt und stellt durch eine Einführung in die aktuelle politische Situation den Bezug zur gegenwärtigen Krise her.

Nicht zuletzt werden die humanitären Projekte der GÖAB in Libyen und in Ägypten bei dieser Veranstaltung vorgestellt.

Wann: Donnerstag, 26. Mai 2011, 19:30

Wo: Afro-Asiatisches Institut Graz, Leechgasse 22, 8010 Graz



Gesellschaft für Österreichisch-Arabische Beziehungen

aa Afro
Asiatisches
Institut
GRAZ

RI RennerInstitut

SPÖ BildungSteiermark